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WEEKLY  REPORT

2019-20 R.I.会長

マーク・ダニエル・マローニー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／松　原　光　一
副会長／南　出　雅　樹
幹　事／荒　木　　　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
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■点　鐘
■開会宣言
■国歌斉唱
■ロータリーソング（それでこそロータロー）
■会　食
■会長挨拶

松原　光一　会　長
坂井　　力　副SAA

松原　光一　会　長
　みなさんこんにちは。今日は、ロータリ
ーの会合が、点鐘で始まり、点鐘で終わる
のか？お話したいと思います。 例会時や地
区大会、IMなどロータリーの会合はすべて

点鐘に始まり、点鐘で終わります。 ロータリーに入
会して何もかも新鮮で驚きなのですが、毎回歌を歌
うのと点鐘を鳴らすのが とても印象的に残りますよ
ね。 点鐘とは、英語ではShip’ bell（シップ　ベル）
やTime bell（タイムベル）と訳され、もともとは 
大航海時代に船上で時間を知らせる鐘だったようで
す。船上では時を知らせる時報の鐘の音の役割を し
ていたそうです。ロータリーでは、例会の「儀式」
の1つとして点鐘を鳴らしますが、 学校のチャイムの
ように、「開始時間がきた」でスタートし「終了時間
がきた」で鳴らすのが本来で あるという考え方と、 
外国では、点鐘の代わりに「call to order」「お静か
に願います」の発言があって例会が始まり、 あるい
は、発言に続くお祈りの後、例会に入るというケー
スが多いようです。鐘を鳴らす場合も 食事が済んで
幹事報告やスピーチが始まる前に鳴らすのが一般的
で、裁判所のように点鐘の代わりに 木槌で叩く事も
あるそうです。 いずれにせよ、世界の例会では開会、
閉会を鐘で告げるのは少ない事で 日本独自とまでは
いわないが、日本だけのようです。 では、いつどこ
から始まったのかは、わかっておらず、1920年ころ
東京クラブが使ったのが 始まりで、あとは右へなら
えになったのではないかと言われているそうです。 
日本人は小学校からチャイム（ちなみに、学校のチ
ャイムは、ほとんどがウエストミンスター の鐘でロ
ンドンのビックベンで奏でるメロディです、皆ご存

　

知のメロディです。）が、授業の開始と 終了の合図
になっていますから、点鐘が開始、終了でも違和感
はありませんよね？ ちなみに、オクトンで売ってい
いる点鐘は、木槌もセットで 1セット税込57,780円
です。高いんでしょうか？安いんでしょうか？
　さて、今日は、7月26日。ポツダム宣言記念日、
皆さんご存知のポツダム宣言が1945年 （昭和20年）
に発表された日です。それから、20日後の8月15日
に終戦です。戦後74年になります。 他に、1825年に
四谷怪談が初演されたということで「幽霊の日」だ
そうです。 今週末のイベント、なんだかんだまだ打
ち上げされていないMOMO4号が明日27日打ち上げ 
予定だそうです。28日は、芽室町でこどもがメイン
のイベントで「めむろ夏フェス」が、清水町では 「清
流まつり」が開かれるようです。あと、更別で、ド
リフト走行技術を争う「D1グランプリ」の 北海道大
会が十勝スピードウェイェで2日間にわたって行なわ
れます。興味のある方は、行ってみて ください。 他
に週明けになりますが、29日に名門まつりがありま
す、矢戸会員の商店街の催しです。 皆さん、行って
下さい！早い時間にいかないと、食べるものがなく
なります！！
　コール　トゥ　オーダー
　以上で、会長挨拶とします。
■会務報告　　 　　　　　　　　荒木　　樹　幹事
帯広北ＲＣ、８月１６日（金）は休会と致します。
帯広北ＲＣ、移動例会（家族野遊会）開催のご案内
　日時　令和元年８月24日（土）
　　　　　　　　　午後4時00分　開場（予定）

午後5時30分　例会開始（予定）
午後7時00分　花火大会

　場所　道新十勝川花火大会 会場
　 ※ 8月23日（金）の繰下げ例会と致します。
■ニコニコボックスの発表　　  南出　雅樹　副会長
松原　光一　会長　　　石井　宏治　会員

　　　　　　　　　　　
　 　

　 　

　 　　 　　
　　 　　 　 　
　　 　　 　

　 　　 　　 　　 　
　　 　　 　
　　 　　 　

　  　
　 　

　　　　　　　　 　 　

　　　　　　 　 　

　　　 　 　

　　　 　 　

　　 　 　

　　 　 　
　

　　　 　 　

　　　 　 　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

　

　

　

　

　

　

　

　

　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／及川　　悟　出席委員長

坂井　　力　副SAA
松原　光一　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「2019 ～ 2020年度進発式（夜間例会）
　常任委員会理事就任挨拶、各委員長就任挨拶」
　　　　　　　　　　　（親睦委員会／理事・役員）

会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／中島　慎也

■プログラム　　　　　　　　　　　
①【　2018-19年度出席表彰　】

松岡　真勝　前年度出席委員長
ホームクラブ出席率100％

工藤会員
「意識したわけではありませんが気づいた
ら100％になっていました」

メーキャップを含めた出席率100％
荒木　樹会員　　石岡幸雄会員　　石割昭浩会員
夷石行夫会員　　臼井呉行会員　　及川　悟会員　
木戸辰浩会員　　佐藤三幹会員　　柴田隆視会員　
関口　亘会員　　中島慎也会員　　林　　学会員　
深井弘美会員　　福田和彦会員　　松岡真勝会員　
南出雅樹会員　　矢戸雅英会員　　山本　淳会員

②【　理事・役員 就任挨拶　】
石割　昭浩　プログラム委員長

会計　　　　　　　　竹田　晴司　会員
「会計担当が２回目になります。翌年へ50
万円の繰り越しを目標に頑張ります。」

会場監督　　　　　　松岡　真勝　会員
「ちょっとやってみようという事で、以下
の件に取り組みますのでご協力をお願い致
します。」

①例会中の禁煙
②普段からのロータリーバッジの着用
③作業服例会の実施
④例会の座席の工夫
⑤夜例会の実施

社会奉仕委員長　　　石井　宏治　会員
「育樹関係の例会、フードバレーマラソン
のボランティア、秋の交通う安全運動のボ
ランティアを行います。多くの会員のご参

加をお待ちしております。」

国際奉仕委員長　　　石岡　幸雄　会員
「9/27の担当例会ではドイツでの世界大会
の報告を致します。2/21の７ＲＣ合同例会
の担当も致します。ロータリー財団と米山

の例会のサポートもしていきますので宜しくお願い
致します」

プログラム委員長　　石割　昭浩　会員
「第一例会では会員の皆さんの企業の紹介
を行っていきたいと思います。
出席率向上に向けて頑張っていきたいと思

いますので宜しくお願い致します。」

会報・広報委員長　　中島　慎也　会員
「会報の簡略化、会員の皆さんのＭＹ　Ｒ
ＯＴＡＬＹのアカウント取得にご協力して
いきたいと思います。」

親睦家族委員長　　　曽我　浩昌　会員
「親睦家族委員会は会員同士とメンバーの
家族との親睦を深めることが大前提です
が、それにちょっとやってみようの精神を

加えて、出席率の向上に貢献していきたいと思いま
すので、宜しくお願い致します。」

健康情報委員長　　　一宮　綾子　会員
「今年は会員の皆さんの運動不足解消に為
にボーリングとパークゴルフの例会を行い
ます。

１年間宜しくお願い致します」

64

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

　

　

　

　

　

　

　

　

　


